
令和 6年度第 4回理事会議事録  

1. 日 時：令和 6年 6月 26日（水）17:30-18:50 

2. 出席者：奥沢悦子、吉田泰憲、木村正彦、逆井久美子、久保沢勇亮、佐藤舞、 

高松みどり、小山内誠、齋川牧子、齋藤賢、鳥谷部慎子、中島有里、 

金子なつき、佐々木義明、野中健一、石鳥純子、千葉満、齋藤浩治、 

中村忠善 

3. 欠席者：須藤安史 

 

定款第 5 章第 32条及び諸規定により、議長に奥沢会長があたり、書記に齋藤賢理事が指名

され、オンラインで審議が行われた。 

 

【報告事項】 

1. 学術部経過報告 

吉田学術部長より以下の報告があった。 

 ①各種研修会：青臨技関連（日臨技システム登録分）のみ 

05/01 令和6年度青臨技輸血細胞治療部門研修会 参加者：15名 

05/25 令和6年度青臨技新人研修会 参加者：32名 

06/15 青森県輸血療法懇話会 参加者：15名 

06/16 令和6年度一般社団法人青森県臨床検査技師会定時総会 参加登録：111名 

第50回青森県医学検査学会（ハイブリッド開催） 参加登録：151名 

 

【令和6年度】 

12/14〜12/15 第12回 日臨技北日本支部医学検査学会 宮城県仙台市 

 

2. 公益部経過報告 

木村副会長より高校生心電図検診について以下の報告があった。 

  欠席者等の対応を 6月に行った。後は 10月に一部残っているのみとなった。 

 

3. 渉外部経過報告 

奥沢会長より検査と健康展について以下の報告があった。 

  予算建てして申請済みのため、今年度も開催する予定。 

 

 

 

 

 



4. 事務局経過報告 

  逆井事務局長より以下の報告があった。 

（一社）青森県臨床検査技師会 

会員数 642名 名誉会員 7名、永年会員 51名 

4月からの総数：新入会 4名、再入会 0名、転入 0名、転出 0名、退会 0名 

① 会誌編集のためのサイボウズ利用について 

東青支部元事務局長の高正さんが会誌編集のためにサイボウズを一時的に利用す

ることになった。利用する時期は本人と相談して決める。 

 

② 75JAMTの実行委員について 

20名ほど選出した。部門長も含めるともう少し多くなる。7 月からサイボウズに登

録して役割を決めていく予定。 

 

③ 令和 6年度災害支援人材の育成計画に基づく研修会について 

引き続き参加者を募っている。興味がある方はサイボウズで連絡して下さい。 

 

5. 奥沢会長より報告 

① 日臨技役員について 

日臨技の定時総会で役員改選が行われた。北日本支部からは代表理事副会長に山寺

氏（福島）、執行理事に桑原氏（新潟）、北日本支部長に早坂氏（北海道）が選出さ

れた。 

 

② 議決権行使について 

青森県は全国第 5 位と非常に高い行使率だった。 

 

③ 病理細胞部門の部門員について 

決まっていなかった病理細胞部門の部門員をむつ総合病院の中村安孝さんに引き受

けていただいた。 

 

④75JAMT について 

定時総会で 75JAMT の学会長として挨拶をした。医療 DX も含めて記憶に残るような

学会にしたい。 

 

 

 

 



 

 

【議題】 

1. 令和 6、7年度担当について 

令和 6 年度総会、第三号議案で承認された理事における令和 6、7 年度の各担当は以下

のとおり決定した。 

役職   担当         氏名      

会長                奥沢 悦子 八戸市立市民病院 

副会長  学術部長         吉田 泰憲 青森労災病院 

副会長  公益部長         木村 正彦 弘前大学医学部附属病院 

常任理事 渉外部長         須藤 安史 八戸市立市民病院 

常任理事 事務局長         逆井久美子 八戸赤十字病院 

理事   会計            久保沢勇亮 八戸市医師会臨床検査センター 

理事   事務局補佐（学術、HP）  佐藤 舞  青森県立中央病院 

理事   事務局補佐（公益）    高松みどり むつ総合病院 

理事   事務局補佐（渉外）    小山内 誠 つがる総合病院 

理事   庶務（組織調査）     齋川 牧子 青森市民病院 

理事   庶務（会誌・会報・議事録）齋藤 賢  つがる総合病院 

理事   学術           野中 健一 八戸赤十字病院 

理事   学術           石鳥 純子 青森県立中央病院 

理事   公益           中島 有里 むつ総合病院 

理事   公益           金子なつき 弘前大学医学部附属病院 

理事   渉外           鳥谷部慎子 つがる総合病院 

理事   渉外           佐々木義明 公立野辺地病院 

理事   渉外           千葉 満  弘前大学大学院保健学研究科 

監事                齋藤 浩治 青森市民病院 

監事                中村 忠善 青森労災病院 

 

2. 祝賀会の開催について 

叙勲受章者と厚生労働大臣表彰授与者の祝賀会を県内の技師が多く集まる来年の県学

会で盛大に行いたいとの提案があった。 

理事に了承を求めたところ、過半数の出席者が異議なく了承された。 

 

3. 青臨技会誌の電子書籍化について 

青臨技会誌を電子書籍化したいとの提案があった。電子書籍化する場合は論文のみの登

録となるため、各支部の支部便りや役員の名簿は HP に掲載する。また、電子書籍化後



にアンケートを実施するなど会員の意見を聞く場を作る。 

理事に了承を求めたところ、過半数の出席者が異議なく了承された。 

 

【その他】 

1. タスク・シフト／シェア講習会について 

早川先生と日程を調整中です。受講者が 50人集まらないと講習会を開けないので声掛

けをしていく必要がある。 

 

2. 野球肘検診について 

6月 29日にむつ市で実施予定。来年度からはむつ主体で実施していく。 

 

上記の事項について理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

議長は以上をもって審議を終了したことを告げた。 

 

 


